



名古屋市立浮野小学校 1年学年だより **5月号** 

入学式から1か月が過ぎようとし、子どもたちもすっかり浮野小学校に慣れてきたように感じます。学校生活の流れが分かり、一日の生活のリズムが整いつつあります。授業では、毎日平仮名を覚え、少しずつ上手に書けるようになってきました。

5 月は、運動会があります。1年生の子どもたちにとっては並び方を覚えたり、縦割り班で活動したりして、慣れないことも多く大変なこともあると思いますが、一人一人が意欲的に取り組むことができるように支援していきたいと思います。



## → などもたちの様子から 🐛

## 給食が始まりました





4月19(水)から、給食が始まりました。初めての当番の役割も頑張って取り組むことができました。食べた後「おいしかった。」と口々に言っていました。

## 1年生を迎える会





0.....................

4月 | 4日 (金) | 年生を迎える会を行いました。全学年に迎えられ、校歌を聞いたり、クイズに答えたりしまいました。二年生からプレゼントも受け取りとてもうれしそうにしていました。